



学習状況調査に向けがっちりスタディを頑張る6年生



植柳交番の方々と記念撮影する子供たち

植柳小学校では来週の12月2日（月）と3日（火）に、熊本県学力・学習状況調査及び八代市学力・学習状況調査を行います。2年生から4年生までは国語と算数を、5年生と6年生は国語、算数に加えて理科と社会の学力・学習状況調査を行います。日頃の単元テストと違つて、文章の読み取りや、今までに習った知識を活用しながら自分の考えを説明する（記述を要する）時間がいっぱい、最後まで諦め

学力・学習状況調査



R7年11月28日

文責：校長

ず、問題に向き合つてほしいと思ひます。検査の結果については2月の上旬にはご確認いただけけると思いますが、この週末はいつもより時間をかけて家庭学習で復習に取り組み、それに備えてほしいと思います。結果が届きましたらお知らせします。まずはインフルエンザ等に罹らず体調に気をつけて、この日に臨んでほしいと思います。

まちを探険したよ！

地域の皆様、働いておられる皆様など多くの方々、そして引率のお手伝を引き受けさせていただいた皆様のご協力でこの学習が進められましたことを心より感謝いたします。



植柳コミュニティセンターの方々

授業参観・情報安全出前講座

12月5日（金）は2学期末の授業参観を行います。お子様の学習内容は学級通信等でご確認をお願いいたします。

学級懇談会は、先日御案内しましたとおり、「情報安全出前講座」を開催いたします。情報やICTを正しく安全に活用するためのルールやマナー、リスク回避の考え方などの講話を聴きます。

変化が激しいICT環境において、児童が巻き込まれやすいセキュリティリスクと情報を安全に活用する方法を専

門家の立場からわかりやすく解説することで、皆様にセキュリティの重要性に対する理解促進を図ります。

本校では一学期末に子供たちのスクリーンタイム調査を行いましたが、スマホ等の所有率がとても多く、家庭内でのルールは設定していても半数は守られていない実態が見えてきました。講座では、事前にいただいたアンケートと子供たちの暮らしに身近な例をもとに、自分を守るためにの手段としてセキュリティを学ぶことができます。保護者の皆様と一緒に参加することによって、家庭での関心を高め、トラブルの未然防止につなげます。全員参加となつておりますのでよろしくお願いいたします。

「自主、自立、自信」子供のやればできるの体験を支える学校づくり

19日（水）に2年生が「まち探検」の学習で、町内の様々な施設を廻り、学習を行いました。

力強いオーブニング

11月15日（土）に、植柳コミュニティ・センターで「植柳ふれあい祭り」が開催されました。

本校から今年も和太鼓クラブが出演し、力強くオーブニングを飾ってくれました。

会場にはたくさんの子供たちが来ていて、それぞれにふれあい祭りの雰囲気を楽しんでいました。これまで準備に携わってこられた住民自治会の皆様やお手伝いいただいた皆様には、子供たちに出演の機会をつくつていただき深く感謝いたします。



太鼓を披露する太鼓クラブの子供たち